



## 加古川はぐるま福祉会後援会

# 前会長 大庫俊介さんを偲んで

### 加古川はぐるま福祉会

#### 理事長 高井 敏子

大庫会長が亡くなられて早10ヶ月が経過しました。

一昨年10月加古川はぐるま福祉会の基礎である「加古川はぐるまの家」の地鎮祭に、そして昨年4月には新築された「加古川はぐるまの家」にお祝いに駆けつけて下さり、働く機能が充実した施設を見学してとても喜んでいただいた笑顔が忘れられません。

会長にご就任頂き8年。役員会や打ち合わせ等でお目にかかるたびに経営者としての主眼と人材育成の大切さを力説され多くを学ばせていただきました。また、大庫会長の口癖は私にとって「福祉は門外漢」ですが、共生社会を構築するためには『まず知ること』と掲げられ、会長自らが障害のある方に職場実習の場を提供して下さった

り、当法人が主催する障害者雇用の研修会に毎回参加されるなど積極的に障害者雇用にも取組んでいただきました。

また後援会の2つの目的である「法人への財政的応援」と「共に生きる社

会構築の啓発」を広く地域で実践して頂き心より感謝しております。これからもっともっとご指導いただきたいと念じておりますが、突然の訃報に接し、言葉もありませんでした。

これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守ってください。本当にありがとうございました。

### 加古川はぐるま福祉会後援会

#### 元会長 三宅 洋一

平成26年度後援会役員会の席上で私は次期会長として大庫俊介氏を推薦、

満場一致で承認されました。私が先輩から受け継いだバトンをしっかりと繋ぐことが出来てほっとしたことを今も鮮明に覚えています。あれから4期7年8ヶ月、加古川はぐるま福祉会後援会を牽引して頂き心より感謝申し上げます。

大庫氏は経営者として、またロータリアンとして多くの人脈を大切に新しい時代に即応するバイタリティ溢れる活動を積極的にされていました。

一方、ライフワークとして地域の青少年育成に尽力。とりわけボーライスク

ウトの活動に長年関わり次世代の人材育成に奔走され熱く語っていた姿を思い出しています。ここ数年体調不良の時期もあったようですが、お元気になりました。突然大庫会長を失い、後援会役員各位の要請もあり大庫会長の残任期間を再度私が会長を務めさせていただ

くことになりました。そして令和4年度からは加古川中央ロータリークラブの前川忠範氏に会長のバトンを無事引

せん。突然大庫会長を失い、後援会役員各位の要請もあり大庫会長の残任期間を再度私が会長を務めさせていただ

くことになりました。そして令和4年度からは加古川中央ロータリークラブの前川忠範氏に会長のバトンを無事引

# 共に生きる

澤井 はる子

今年41歳になる康隆は、地域の中学校の障害児学級を卒業後から、はぐるまの家に通所して早25年経ちました。とてもおとなしく呼んでも知らん顔で言葉が出なく、反応が乏しい子で2歳頃に自閉傾向、知的障害があると診断された後は言葉の教室、感覚統合訓練、抱っ子法のセラピーなど良いと思えることはやろう、親が何とかしなくてはと必死でした。

小学校の夏休みに5泊6日の動作法の療育キャンプに家族の協力を得て母子で4回参加しました。言葉で会話は出来なくとも気持ちが通じるようになり、月1回の動作法、認知学習の訓練会に参加して20数年、たくさんの学生さんや先生方に関わった

かかったのに、何か家族と新幹線に乗った記憶を頼りに新幹線で九州へ行こうとしている以上の方があがきつかけで何も出来ないのではな、親が考えている以上の方があがきつかけで何も出来ないのではな、親が持っていました。



作業では紙器加工班の箱折りを長札口の脇で飲まず食わずで、ぐつり座り込んでいたのを見渡してきました。お陰様で翌日からの修学旅行には参加出来ました。学校以外への一人歩きはさせてなく、親が考えている以上の方があがきつかけで何も出来ないのではな、親が持っていました。

春先、満開の桜の花びらが散るの手を差し出し愛おしそうに見上げている姿を見て、感性も育ってきていたんだと嬉しい気づきもあります。強いこだわりや感情の起伏があり、私たちには意味不明の奇声や行動も多々あります。大変だったことは過ぎれば忘れてしまえますが、親亡き後のこととは障害があると分かっていけることが親の唯一の願いで

いた。3年前からは、心身面の状態などを考慮し生活介護事業に移行する都度修正・練習をしました。同じバスに乗っていた利用者さん達からの情報にも随分助けられました。

大庫さんも私も、共にゴルフ・旅行・お酒・車も好きだったため、ロータリーに入会してから共通の趣味を通じていくのだと教えて下さったのも、大庫会長でした。

いろいろな思い出がでできますが、いつもニコニコ微笑ながら、ロータリークラブは仕事を通じて、職業奉仕

の時期もあったようですが、お元気にありがとうございました。

なれどお聞きしていたので安心しました。そこで大庫俊介さんを偲んで、

お祈りします。

会構築の啓発」を広く地域で実践して頂き心より感謝しております。これからもっともっとご指導いただきたいと念じておりますが、突然の訃報に接し、言葉もありませんでした。

これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守ってください。本当にありがとうございました。

これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守ってください。本当にありがとうございました。

なれどお聞きしていたので安心しました。そこで大庫俊介さんを偲んで、お祈りします。

会構築の啓発」を広く地域で実践して頂き心より感謝しております。これからもっともっとご指導いただきたいと念じておりますが、突然の訃報に接し、言葉もありませんでした。

これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守ってください。本当にありがとうございました。

なれどお聞きしていたので安心しました。そこで大庫俊介さんを偲んで、お祈りします。

会構築の啓発」を広く地域で実践して頂き心より感謝おりますが、これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守ってください。本当にありがとうございました。

なれどお聞きしていたので安心しました。そこで大庫俊介さんを偲んで、お祈りします。

会構築の啓発」を広く地域で実践して頂き心より感謝おりますが、これまで学ばせていただいた数々のことを大切に、新生「加古川はぐるま福祉会」は着実に前進して参りますので、どうか見守って